
 

 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 中川清子 幹事 伊藤 真 会報 奥野悦弥   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリーは世界をつなぐ 
本日 第 756 回 2019 年 8 月 27 日(火曜日)748 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program   
    
◇ 点 鐘 
◇ ロータリーソング 「それでこそロータリー」 
 

 

演題：  R 財団委員会報告について  
     青少年交換留学生について 

    卓話者： 白石政二郎座員団委員長 
         山田青少年奉仕委員長 
         伊藤広治青少年副委員長 

 

 

前回 第 755 回例会 2019 年 8 月 20 日（火曜日)記録 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞ 

   

 
  

          

  

   

  

 

 

＜会長挨拶＞ 

 

愛知長久手ロータリークラブ 

会長  中川 清子 
 

 

皆さん、こんにちは。 

 今日は地区からガバナー補佐、山田直樹さん、地区副幹事、片平博己さん、分区幹事、森井晴生さん、をお迎

えしての例会です。 

 例会の後は「クラブ協議会」で、各委員長にこの年度の抱負を、ガバナー補佐に説明して頂きますので、御用

意下さい。 

 先程、１１時３０分から一時間、別室にて、山田ガバナー補佐より、厳しく、優しく今年度の愛知長久手 RC

の目標を尋ねられ、私と幹事がお答えしました。 

 今年度は、交換留学生が一大イベントで、会員のお孫さんが出発されノルウェーの女子高校生が交換で長久手

RC にみえるので、何事も間違いの無い様に、この一年を楽しく過ごしてもらいたいとお答えしました。 

又、「地域密着」について、何をしているのか？聞かれ、「ただお金を寄附するだけではなく、汗を流して欲しい」

とのカバナーの要望がある、との事で、昨年度の長久手住宅の広場で、皆で子供食堂とも協賛してお餅つきをし

て、地域の皆様に食べてもらったり、“市民祭”のブースで、会員の経営する障害者施設の子供達の手作りの朝

摘み小松菜を、一束１００円で皆で大声でお祭りに来た人達に売りさばいて完売し、売上金を子供食堂に寄附し

た話をしました。 

 今日の卓話は、山田ガバナー補佐のお話ですので、皆で勉強しましょう。今日の例会は、クラブ協議会も含め、

長時間となりまして、本当にご苦労様ですが、よろしくお願いします。 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１９－２０ 

WEEKLY 

員 総 数 17 名 

出 席 者 13 名    出 席 率  76.47%     前々回補正出席率  82.35% 

歓迎 ガバナー補佐公式訪問 



 

■ニコボックス委員会■ 

・本日はガバナー補佐訪問どうぞよろしくお願いいたします。  東尾張分区ガバナー補佐   山田直樹 

                              RI2760地区副幹事     片平博巳 

                              東尾張分区分区幹事     森井晴生 

 

・本日はガバナー補佐訪問で山田ガバナー補佐、片平地区副幹事、森井分区幹事ようこそ    中川清子 

  おいで下さいました。色々御指導よろしくお願いします。 

・本日もどうぞ宜しくお願します。                            伊藤 真 

・山田直樹東尾張分区ガバナー補佐、片平博巳地区副幹事、東尾張分区分区幹事森井晴生様   丹羽司一 

 ようこそ愛知長久手ＲＣへ!! 

・本日もよろしくお願いします。                             冨田盛義 

・本日もよろしくお願いします。                             伊藤広治 

・ガバナー補佐山田様ようこそおいで下さいました。地区副幹事片平様、東尾張分区森井様   日野典子 

  よろしくお願い致します。 

・山田直樹東尾張分区ガバナー補佐、片平博巳地区副幹事、東尾張分区分区幹事森井晴生様   山田文明 

 ようこそ愛知長久手へ 

・山田ガバナー補佐、片平地区副幹事、森井分区幹事ようこそお越し頂きました。       青山和成 

 本日は宜しく御願い致します 

・本日もよろしくお願いします。                             田中信子 

・まだまだ残暑が厳しいですネ。どうぞお体をお大切に                   大月涼子 

・８月下旬になりましたが、まだまだ暑い日が続きそうでそうですので、体調管理にご留意   近藤鋭雄 

  下さい。本日もよろしくお願いいたします。 

・本日もよろしくお願いいたします。                             大橋良宣 

・本日もよろしくお願い致します。                              小谷恒夫 

    “ ビビッて マイッターネ  割り込みは  車は以外と  ＢＭＷ！ ” 
       Ｂ     Ｍ         Ｗ             ビーエムベー 

＜幹事報告＞ 

① 次回例会 8/27(火)トヨタ博物館小ホール 12:30-13:30になります。 

② 2019-20年度上期会費をまだお振込されていない方は 8月末日までにお振込をよろしくお願いいたします。 

③ ガバナー公式訪問ご案内をメールにて送らせていいただきました。出欠のご連絡をされていない方のみ 

   ご返信をお願いいたします。 

 
＜卓 話＞        「ガバナー補佐公式訪問に因んで」        

東尾張分区ガバナー補佐 山田直樹 

                                                               

  皆様こんにちは。今年度の東尾張分区ガバナー補佐を務めます山田直樹と申します。宜しくお願い致します。

今年度の RI マローニ会長が掲げられたテーマは「ロータリーは世界を 

つなぐ」です。現在のロータリーに大きな危機感を持たれていて思い切った改革を実行して 

10 年後～20 年後のロータリーを万全なものにしたいという考えをお持ちです。新しい戦略計画を各クラブで立

ち上げてクラブを中心にしてより活性化された重点分野を打ち出して 

活動することを求められています。（１）ロータリーをクラブで成長させること＝会員基盤を成長させること＝

根本から変える時がきている。新しい会員モデルをつくりロータリー入会への新しい道を開くことが重要＝効果

的な構造をクラブが考えことが必要です。（２） 

家族の絆をロータリー活動の中で大事にする＝ロータリー活動と家族との時間が競合しないようにお互いに補

完しあう文化を作っていくことが必要＝地域社会に貢献したいという若い職業人の現実に目を向けありのまま

にむかいいれるようにすることが必要（３）リーダーシップの文化を変え始める＝忙しく仕事をしているロータ

リアンもリーダーになれるようにするための道をひらくことが必要（４）ロータリーと国連との関係＝充実した

ものにする＝共有しているものが多い＝ロータリーは他の組織では得られないものを提供している。 

以上の項目の実行により地域社会と深くつながりを持つことができ、より多様な会員に魅力を感じてもらえるこ

とができます。クラブのあり方について会長を中心にして柔軟性をもって考えてもらい例会の方法や例会の形を

検討してほしいとのことです。こういうマローニ RI 会長のお考えを基に伊藤靖祐ガバナーのお考えをお話しま



す。RC の今後持続する可能性はその中にどれほどの知的多様性と革新的柔軟性を包摂できるかに依存すると説

明されています。従来の RC の既成概念をとりはらって適応力を高める必要性を説いておられます。もちろんた

だやみくもにルール等を緩やかにしていくという意味ではなく、各々のクラブのよき伝統、培ってきた信頼に基

づく改革でなければならないことは言うまでもありません。例えば現在東尾張分区のほとんどのクラブが例会を

1 カ月に 1 回は休みにしておられます。このことがクラブに良い影響を与えているのであればそれでよいのです。

様々な方法をクラブで考えてくださいとのことです。5 の中核的価値観（親睦、高潔、多様性、奉仕、リーダー

シップ）をベースに知的多様性と革新的柔軟性をとりいれること。10 年から 20 年後を見据えて、つながりを地

域に発展させ職業上のネットワークを広げ、公共イメージの向上と共にクラブの在り方をデザインする必要があ

ると説いておられます。クラブのホームページを戦略的に見直して戦力になるようにしてください。どのクラブ

もこれから 50 歳未満の会員の入会の促進、女性会員の入会の促進が不可欠になっています。そのためには、地

域社会により大きなインパクトをもたらす事業を考えていかなければなりません。地域社会の人々がロータリー

の事業に参加してもらうために基盤をひろげなければなりませんし参加者の積極的な関わりを促さなければな

りません。それぞれのクラブの特性にあった方法を見出して持続的継続的に改革をお願したいと思います。 

その他の活動指針は、ポリオ根絶への貢献、ロータリー賞への挑戦、国際大会への多数の参加、WFF への積極

的な参加を挙げておられます。以上申し上げましたがこの年度の貴クラブの大いなる活躍を祈念申し上げます。

微力ではありますが私も皆さんと共に活動していきたいとおもいますのでお付き合いのほどよろしくお願いい

たします。 

 

 

2019.8.14 (セントレア空港) 

山田空くん 

Ｇrimstad RC へ 

 
2019.8.20 (セントレア空港) 

アストゥリッドマリーさん 

 

9 月 3 日(火) 9 月 11 日(水) 9 月 17 日(火) 9 月 24 日(火) 

クラブフォーラム・祝福 

表敬訪問(瀬戸北 RC) 
ガバナー公式訪問 同週祝日振替休会 青少年交換留学生歓迎会 

（トヨタ博物館） （せとしんエンゼルホール）  (木曽路 東名店) 


